






　されていました。

　　㈱中和商会さんは総合外装建材製造販売サー

　ビスを初めて創業71年、32歳で３代目社長に

　就任されて18年になられたそうです。

　　主力製品としてSGL鋼板をいち早く標準品と

　して採用した屋根を製造販売。加工ラインも合

　理的かつ高品質にこだわり、一生に一度の買い

　物であるお客様に安心を提供。その結果として

　６期連続の増収増益となられたようです。社業

　の益々のご発展を祈念してご出宝ください。

　　岡野君、古屋君、川西君・中山君

　　先般ご案内のように、今月初めより自由席と

　させていただきました。その理由としては、次

　年度委員会メンバーがいつでも気軽にＩＭをし

　たり、普段話が出来ていない方同士が懇親を深

　めていただきたいという意図です。

　　というのは建前で小田委員長が長期出向で例

　会出席が出来ない中、ＳＡＡのメンバーも瀬　

副委員長を除き全員70代の口ばかりで体がつ

　いて行かない状況です。その中で年寄りメン

　バーで自由席にしようということで決まったの

　が真相です。瀬　副委員長におんぶにだっこの

　状態を反省して70代ＳＡＡ委員４名すまんボッ

　クスへ出宝します。

　40歳を前にして網膜剥離となり、手術をし、

１ヶ月入院しました。失明の恐怖の中、自らの生

活を振り返る機会となりました。これまで、狭い

世界の中で生きてきたと感じ、何か趣味を持とう

と考え、始めたのが、テニスと尺八でした。

　尺八をやってみようと思ったのは、「永六輔の誰

かとどこかで」というラジオのトーク番組のBGM

として「遠くへ行きたい」という曲が流れ、演奏
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された楽器が尺八でした。その尺八の音色が忘れ

られませんでした。また、難しい楽器と聞いてい

ましたので、チャレンジしてみようと思いました。

　尺八は、６世紀から７世紀に中国の唐から日本

に入ってきて、雅楽楽器として演奏されていたよ

うです。江戸時代、普化宗の虚無僧のみが演奏で

きるとされていました。明治に入り、普化宗が廃

止され、一般に演奏をすることができるようにな

りました。

　近年、趣味で尺八を吹く人が激減しており、い

ずれ滅びてしまうのではないかと危倶しています。

人生100年時代、時間がありますので、皆様も是

非、尺八にチャレンジしてください。

　オーボエといえばこの曲、チャイコフスキー作

曲の「白鳥の湖」第二幕より情景です。

　２曲目は、J. S. バッハ作曲のソナタから第二楽

章でシチリアーナです。

　最後は、映画「となりのトトロ」から久石譲作

曲の風の通り道でした（伴奏者がいないので冒頭

の部分だけで失礼いたしました）。
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